

1

"INFORME DE COMISIÓN FERIA HORTOFRUTÍCOLA

DE FECHA 24 MAYO 2011"



En la sala de reuniones de la I. Municipalidad de El Quisco, a veinticuatro de mayo del año 2011, siendo las 10:45 hrs. a.m. se da comienzo a la sesión presidida por el **H. Concejal Don Juan Berríos Olmedo**; asisten los **H. Concejales, Don Cristofer Ceballos L., Sra. Magdalena Bianchi B., Don Guillermo Vidal y Dirigentes de la Comisión Feria de OO.CC. de la Unión Comunal de J. V. de la comuna.**

TABLA:

FERIA LIBRE PARA LA COMUNA DE EL QUISCO

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS CONCEJALES DE LA COMISIÓN:

Se solicita a los presentes exponer experiencias del tema feria.

En una reunión de los comités de viviendas, se consultó por el tema y todos quieren.

En la feria que existió hace muchos años en la comuna, no hubo un consenso y de la parte de la autoridad no hubo continuidad.

En este tipo de reuniones es importante invitar a los comerciantes, porque existe una cámara de comercio, ellos no se están oponiendo, hay que buscar consenso y trabajar el tema en conjunto.

La idea de los Concejales es ver el tema primero con ustedes para luego conversar los encargados del tema, como SECPLA, Dirección de Obras, Aseo y Ornato, Depto. Jurídico.

La gran mayoría que se verá beneficiada con la feria, no es comparable con la cantidad de comerciantes que se verían afectados, considerando que no es el mismo rubro y la fecha que se está proponiendo será un día de semana.

En la feria de los 80 había solamente Quisqueños, no tenían gente de afuera. El fracaso se debió a que en un momento los precios que tenían en la feria eran los mismos que tenían los comerciantes.

También hay que ver la posibilidad de darles la oportunidad a las agrupaciones de Organizaciones Sociales y no cerrarles la oportunidad de participar.

Aquí existe una ordenanza que está aprobada para ver el tema de las Ferias Libres, esta es una gran herramienta que tenemos para comenzar a trabajar.

Nosotros debemos afirmarnos en esta propuesta que ustedes tienen, elaborarla y llegar a un consenso y pedir a la Autoridad que la presente en la mesa.



Lo que corresponde hacer es un estudio bien acabado de la ordenanza porque es de 1987, si hay modificaciones que realizar y que no tienen relación con cobros, se pueden hacer en alguna reunión, pero si existen modificaciones con cobros es un proceso más largo y que se hace en octubre.

El mensaje de esta comisión debiera ser la ordenanza actualizada referida con una propuesta de ustedes de la Unión Comunal y una propuesta de nosotros, la Comisión de Concejo.

El otro tema es que cuando este tema ya este organizado, tendiendo la gente agrupada, a los integrantes, SERCOTEX ayuda con la implementación en la actualización de las ferias, creo que se pueden hacer las gestiones en San Antonio para que nos cooperen en el tema.

En los puntos que definiremos esta; la invitación a los verduleros de la zona para que se informen, tengamos una opinión de ellos y ver los que quieran participar; ver que es lo que queremos o ampliamos la feria a otros productos; la modificación de la ordenanza es para octubre, es mucho tiempo y debiéramos empezar con lo que tenemos.

Nos daremos plazo unas dos reuniones más para tener un producto terminado y presentarlo a la Alcaldesa.

MINUTA DE EXPOSICIÓN Y PROPUESTAS DIRIGENTES DE O.O.C.C.: COMISIÓN FERIA.

La Comisión Feria se organizó a través de la Unión Comunal de J. de V. por una necesidad de la gente, donde comprar productos hortofrutícolas en la comuna.

Nosotros proponemos que la base de esta feria principalmente sea de la Agrupación de Feriantes de San Antonio, conversamos con ellos y se quedó en un compromiso inicial de instalarse con 15 a 20 puestos. La autoridad determinará en algún momento la instalación de más puestos con personas de acá de la comuna. El motivo es porque ellos saben la relación que hay entre el cliente y las personas que venden los productos para que esta feria tenga las características de competencia y de calidad para gente de la comuna.

También destacar un tema importante que es tema de la obesidad y problemas de salud para los habitantes de la comuna y dar un énfasis en el consumo de estos productos para bajar estos niveles.

Hace un tiempo atrás se intentó crear una feria pero por un tema político no se concretó.

Es importante establecer en esta feria la participación de los comerciantes de la comuna que se dedican al rubro hortofrutícola.

Hay un supermercado que se instaló en la comuna (UNIMARC) y ningún comerciante se opuso.

Es importante destacar en esta mesa los puntos, de por qué fracasó la feria en los 80 para que así no lo volvamos a repetir.

El espíritu que a nosotros nos convoca es formar una feria en la comuna, sin pensar en política, con el objetivo de pensar en la comunidad en general.

En la comuna hay un gran problema de cesantía y en cuanto a la venta de otros productos que no sean hortofrutícolas, nosotros en esta mesa debemos aclarar y fundamentar el porqué no se abren los espacios a otros productos.

Nosotros como comuna tenemos la posibilidad de crear un polo de desarrollo importante, la idea no es perjudicar a los comerciantes de la comuna y ver como ellos se integran a esta feria porque son ellos los que tienen experiencia en el tema.

La feria, debiera funcionar luego porque hay una gran parte que ya está normada por medio de la ordenanza, en la que debiéramos modificar algunos puntos que correspondan.

Don Juan Berríos Olmedo: (Presidente)



A large, stylized handwritten signature in black ink, positioned above a horizontal line that serves as a signature line. The signature is written in a cursive, somewhat abstract style.

